

LA CASA ENCENDIDA

de fundación montemadrid

Del 5 de octubre de 2017 al 7 de enero de 2018



La Casa Encendida presenta la exposición “La economía descubierta”, obstáculos y vías para un reparto económico igualitario

- La Casa Encendida de Fundación Montemadrid, *Le Monde diplomatique* en español y la Fundación Mondiplo presentan la exposición “La economía descubierta”
- A través de mapas, fotografías, gráficos, cronologías, datos históricos y textos basados en los contenidos del *Atlas de Economía Crítica* de *Le Monde diplomatique* en español, ofrece un recorrido que ayude a comprender la economía y propone varios caminos que se pueden tomar con el fin de alcanzar metas individuales o en sociedad que apunten al bienestar colectivo o acentúen la desigualdad entre las personas
- La exposición estará acompañada de un ciclo de conferencias durante los meses de octubre y noviembre que arrancará el 4 de octubre con el encuentro “La economía descubierta: compartir riqueza” por Serge Halimi, director de *Le Monde diplomatique*
- Dudas sobre el concepto de prosperidad, cómo funciona el mecanismo multiplicador en los periodos de crisis, el mecano de la creación monetaria, el PIB como indicador equívoco que elude los daños ecológicos de la producción y acumulación de bienes en un planeta de recursos limitados, el Índice de Desarrollo Humano y su traslación a las desigualdades en estados y continentes. Estos son algunos de los contenidos destacados de la exposición
- Comisariada por *Le Monde diplomatique* en español y la Fundación Mondiplo, e impulsada por La Casa Encendida, la exposición tiene como objetivo concienciar sobre la importancia de la economía hoy en día y demostrar que ha dejado de ser una especialidad reservada a unos pocos. En esta línea se desarrollará también un taller didáctico para alumnos de secundaria y bachillerato

#LaEconomíaDescubierta

La Casa Encendida de Fundación Montemadrid presenta la exposición "La economía descubierta", comisariada por *Le Monde diplomatique* en español y la Fundación Mondiplo.

La muestra defiende que los tiempos en los que la economía era un lenguaje ajeno a la sociedad ya terminaron y aporta herramientas para comprender esta ciencia y actuar con conocimiento, como individuos y como sociedad. La base de esta ciencia se centra en encontrar distintos modos de gestionar los recursos del planeta con el fin de satisfacer las necesidades de sus habitantes. Pero al igual que cada individuo tiene una manera de entender la vida, el lenguaje de la economía está condicionado por los objetivos de cada uno. Algunos utilizan la economía para conseguir su propia libertad individual, mientras otros optan por explotar este vocabulario para minimizar las desigualdades.

Mediante mapas, fotografías, gráficos, cronologías, datos históricos y textos didácticos se pretende que la economía ya no sea una especialidad, sino que forme parte de la cotidianidad de las personas. Comprender la economía es una evolución de la sociedad y el planeta bajo las acciones del ser humano si se dirige hacia el buen camino, es decir, **fomentando el desarrollo sostenible, la igualdad de los Derechos Humanos, la cultura o el medio ambiente**, entre otros campos.

Esta exposición ofrece un recorrido por los diferentes caminos económicos que se pueden tomar con el fin de conseguir un objetivo concreto como individuo o colectivo. Apelar al crecimiento o preguntarse dónde está el límite resulta fundamental para desarrollar estrategias de supervivencia, preservar y recuperar los ecosistemas, adoptar modos de producción y consumo respetuosos, así como transitar hacia energías renovables. Esta exposición permite adentrarse en un mapa con diversas rutas para alcanzar las metas ensoñadas como individuos o como sociedad. El itinerario también desvela misterios y recovecos ocultos o latentes en la consecución de nuestras aspiraciones personales y colectivas. Todo es economía.

Conferencias

Durante los meses de octubre y noviembre acompañarán a la exposición un ciclo de conferencias que comenzarán el 4 de octubre con el encuentro "La economía descubierta: compartir riqueza", por **Serge Halimi, director de *Le Monde diplomatique***, doctor en Ciencias Políticas por la Universidad de Berkeley, licenciado en Ciencias de la Información y Comunicación por la Universidad de París II y profesor en la Sorbona.

En la conferencia se tratarán temas como **a quién sirve el crecimiento económico o la multiplicación del número de multimillonarios por todo el mundo** que ha generado dos consecuencias: la explosión de las desigualdades y la sucesión de las crisis.

Talleres

Para completar esta exposición, La Casa Encendida realizará **talleres para los alumnos del ciclo de secundaria y bachillerado** desde el 10 octubre al 15 diciembre, en los que se analizará la exposición desde el punto de vista didáctico y ofrecerá una visión libre y curiosa de la economía.

Exposición "La economía descubierta"

Fecha: del 6 de octubre de 2017 al 7 de enero de 2018

Lugar: Espacios comunes, primera y segunda planta

Horario: de 10.00 a 21.45 h

Precio: entrada libre

Área de Comunicación y Marketing

Ronda de Valencia, 2. 28012 Madrid

<http://twitter.com/LaCasaEncendida>

<http://www.facebook.com/LaCasaEncendida>

Tel. Prensa 913 686 358/628 051 547

comunicacionlce@montemadrid.es

#LaEconomíaDescubierta